
Sehr geehrte Damen und Herren,  
 
ich begrüße den Schritt in die multimediale Präsenz des Rates der Stadt Köln sehr. 
Die erste Sitzung habe ich nahezu vollständig verfolgt und daheraus folgende Anregung: 
Es wäre weitaus komfortabler, wenn es die technische Möglichkeit gäbe, zu gewissen Sit-
zungspunkten per Mail oder anderer Benachrichtigung zu erhalten("Sitzungspunktewecker"). 
Selten möchten Bürger alle Punkte verfolgen sondern nur Einige und da die Einzelnen von 
der Verhandlungsdauer nicht abzuschätzen sind, wird man dazu genötigt länger als gewillt der 
Sitzung beizuwohnen, was dazu führt, dass man dieses Werkzeug nicht mehr benutzt. 
 
Mit besten Grüßen verbleibt 
 
 


